



Pfadfinderschaft Königswinter Stamm Wolkenburg e.V.

Friedenslicht 2018

- Frieden braucht Vielfalt -

Das Friedenslicht aus Bethlehem

* * *

Wir wünschen Euch den Frieden der Meeresdünung
den Frieden einer sanften Brise
den Frieden der schweigsamen Erde
den Frieden der klaren Sternennacht.

(Irischer Segensgruß)

* * *

**Vor hundert Jahren endete nach vier Jahren ein grausamer Weltkrieg.
Viele junge Menschen waren dem Aufruf in den Krieg zu ziehen,
mit einem großen „Hurra“ gefolgt.**

**Trotz der Erfahrung aus vielen leidvollen Kriegen haben wir Menschen bis heute
oft nicht verstanden, dass Krieg und Gewalt nur Verlierer kennt!**

* * *

Die Fabel von der Sonne und vom Wind

Die Sonne und der Wind stritten sich darüber, wer von ihnen der Stärkere sei. Der Wind sagte: „Ich bin stärker als du. Siehst du dort den alten Mann im Mantel? Ich wette, ich kann ihn schneller dazu bringen, seinen Mantel auszuziehen als du.“ Die Sonne schlüpfte hinter eine Wolke und der Wind blies und blies. Doch je kräftiger er blies, umso fester hüllte sich der Mann in seinen Mantel. Schließlich ließ der Wind nach und gab auf. Da kam die Sonne hinter der Wolke hervor und lächelte freundlich auf den alten Mann hinunter. Bald schon trocknete er sich die Stirne vom Schweiß und zog seinen Mantel aus. Hierauf sagte die Sonne zum Wind: „Güte und Freundlichkeit sind immer stärker als Kraft und Gewalt.“

* * *

***Licht von Licht durchzieht die Zeit.
Mag es die Schwärze durchdringen,
die unsere Zeit mit Dunkelheit füllt
und unsere Herzen mit Licht erfüllen!***

* * *

Heute tragen wir, der Stamm Wolkenburg, das Friedenslicht zu Ihnen.
Es wurde in der Geburtsgrötte in Bethlehem entzündet und mit dem Flugzeug nach
Wien gebracht. Von dort haben es Pfadfinder in ganz Europa weiter verteilt.
Wir tragen es in die Kindergärten und die Schulen, in die Altenheime,
die Kirchengemeinden und in die öffentliche Verwaltung.

Wir bringen das Licht zu Menschen im Mittelpunkt und am Rande
des gesellschaftlichen Lebens.

Bitte geben auch Sie das Licht weiter und bringen Sie so mit uns etwas Wärme und
Licht an die dunklen Stellen unserer Zeit.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein frohes und friedvolles Weihnachtsfest!